



Soupçonné d'être le commanditaire de l'assassinat du journaliste Martinez Zogo, Amougou Belina nie tout en bloc.

Le PDG du groupe l'Anecdote, Jean-Pierre Amougou Belinga était devant le commissaire du gouvernement, le mardi 14 février 2023. Il était question de déterminer son inculpation définitive ou non dans l'affaire de l'assassinat du journaliste Martinez Zogo.

Au banc des accusés, l'on avait aussi d'autres suspects, à l'instar du patron de la direction générale de la recherche extérieure, le commissaire divisionnaire Maxime Eko Eko, ou encore le lieutenant-colonel Justin Danwe, directeur des opérations de la DGRE.

Finalement, les mis en cause sont retournés au SED pour complément d'enquête. L'on apprend qu'au cours d'une nouvelle audition, Amougou Belinga est resté campé sur ses positions, clamant haut et fort son innocence.

Le patron de télé Sud a même affirmé que les assassins et commanditaires de Martinez Zogo sont connus et qu'on voudrait lui faire porter la responsabilité d'un meurtre qu'il n'a pas commis.

Si l'homme d'affaires a dit connaître parfaitement Justin Danwe, le chef du commando ayant

mené l'opération d'enlèvement, puis assassinat de Martinez Zogo, il a en revanche réfuté les accusations selon lesquelles il aurait donné l'ordre que le journaliste soit tué.

Le très controversé Justin Danwe a quant à lui livré une autre version de faits, indiquant que Martinez Zogo a été copieusement tabassé et sauvagement torturé tel qu'ils avaient reçu les instructions.

Ce lieutenant-colonel, directeur des opérations de la DGRE, a également fait savoir que lorsque lui et ses éléments ont abandonné Martinez Zogo dans la nature, il était toujours en vie. Il respirait encore. Et qu'il a lui-même été surpris d'apprendre la mort du journaliste d'Amplitude FM, le corps retrouvé bien « exposé » là où il a finalement été découvert.